

29.05.2017



Motion

Plan de Sauvetage pour le CCRD

Depuis le début de la législature, le groupe CS-POP-Verts monte à la tribune pour dénoncer les difficultés d'exploitation des différentes institutions culturelles. Malgré la récente intervention de la commune censée sauvegarder les emplois du CCRD et assurer ses salaires suite au déficit du festival SMACK, aujourd'hui, ça y est ! le CCRD est en train de chavirer.

Face à des difficultés financières majeures, le Centre culturel est en effet contraint de supprimer des spectacles et le festival Notes d'Equinoxe, d'annuler la Fête de la Musique tout en voyant son comité se démantibuler, de limoger du personnel pour réduire sa charge salariale, et réfléchit maintenant à dénoncer le contrat qui le lie à la salle St-Georges. La charge de la gestion de la salle de spectacle communale reviendrait donc en l'occurrence à la commune et à son personnel forcément moins en lien avec la pratique et la programmation culturelle.

Puisque nous sommes maintenant en situation de crise, il est demandé par la présente motion de mettre sur pied un Plan de Sauvetage du CCRD, qui lui permette de délivrer ses prestations, et assure à son personnel des conditions de travail correctes sans réduire la voilure. Ce plan de sauvetage peut s'accompagner d'un éventuel refinancement s'il s'avère indispensable comme nous le supputons. Il doit en outre et surtout trouver les failles dans le fonctionnement du CCRD, et prendre les mesures qui s'imposent pour rétablir son équilibre. Il est enfin l'occasion d'anticiper son cahier des charges et ses missions pour qu'elles soient cohérentes avec l'exploitation du futur théâtre du Jura.

Pour le CS-POP/Verts

Camille Rebetez

Camille Rebetez
Camille Rebetez
Camille Rebetez
Camille Rebetez
Camille Rebetez